

## Mediapro abre otro frente y reclama 260 millones de euros a la Serie A

La compañía exige la cantidad por la rescisión del contrato en Italia y pide que se le devuelva el importe anticipado y una indemnización por daños y perjuicios.

Palco23

11 nov 2020 - 09:59



Mediapro abre otro frente. La empresa ha iniciado una batalla legal contra la Serie A por la rescisión del contrato ante la falta de garantías. Después de los problemas con la Ligue-1, la compañía audiovisual ha reclamado la devolución de 52 millones de euros (más IVA) anticipados a la liga italiana con la firma en 2018 y de 210 millones más en concepto de indemnización, según ha adelantado *La Información*.

En marzo de 2018, se formalizó el contrato entre Mediapro y la primera división italiana por 1.050 millones de euros en cada una de las tres temporadas siguientes, pero dos meses después la liga italiana decidió rescindir el contrato al no haber presentado la garantía necesaria con la que respaldar los pagos y arrancó un nuevo concurso. Además, la patronal del fútbol italiano acudió a los tribunales para que respaldara la decisión y exigir una indemnización, que no sería inferior a 194 millones de euros.

## **En marzo de 2018 se formalizó el contrato entre Mediapro y la primera división italiana por 1.050 millones de euros en cada una de las tres temporadas siguientes**

No obstante, las partes implicadas pospusieron la vista en varias ocasiones después de iniciar conversaciones. La última reunión estaba prevista para el 28 de abril. Ahora Mediapro ha pasado al ataque y exige a la Lega este importe, según desvela la memoria anual recién publicada.

Según el medio, los asesores de la filial italiana de Mediapro son proclives, dado la fase inicial en la que se encuentra esta batalla legal, a no provisionar nada. En este sentido, entienden que hay “argumentos serios” y que “es altamente probable que la liga sea condenada a devolver el anticipo”. “Aun en el peor escenario, es bastante remoto que se puedan conceder los daños en la extensión solicitada por la liga”, subrayan.

La situación se produce después que Mediapro pidiera renegociar su contrato de 814 millones de euros para la Ligue-1 y la Ligue-2 y de no efectuar el pago de 172 millones que tiene pendiente desde el 5 de octubre, correspondiente al segundo plazo. Por este motivo, la batalla se encuentra también en los tribunales.